

Dominga: Gobierno afirma que ha actuado con “criterio técnico”

Se espera pronta reunión del nuevo Comité de Ministros, liderado por un jefe jurídico y con cinco subsecretarios.

Luego de que el pasado viernes la Contraloría General de la República respondiera la consulta del Gobierno sobre la nueva conformación del Comité de Ministros que debe pronunciarse sobre el proyecto minero-portuario Dominga, ayer el Ejecutivo se refirió a lo que viene al respecto.

La ministra vocera de Gobierno (s), Aisén Etcheverry, señaló este lunes por la mañana que se está evaluando la fecha para que el Comité vuelva a sesionar, y agregó que desde el inicio tal entidad ha actuado con “criterio técnico”.

“Lo hemos señalado en reiteradas ocasiones, y lo han dicho los ministros que integran ese Comité: la evaluación que hace el Comité de Ministros se respalda en los antecedentes técnicos proporcionados por distintos organismos técnicos, que son parte del proceso de evaluación ambiental”, precisó la reemplazante de Camila



El proyecto minero-portuario despierta pasiones. /AGENCIAUNO

Vallejo y también ministra de Ciencia.

Ese Comité -que encabeza la cartera del Medio Ambien-

te y completan Economía, Salud, Agricultura, Energía y Minería- rechazó en enero de 2023 el proyecto de dos

mil 500 millones de dólares de la empresa Andes Iron, emplazado en la comuna de La Higuera, en la Región de Coquimbo.

Pero el mes pasado la justicia ambiental ordenó un nuevo pronunciamiento, y el 23 de diciembre los seis ministros se inhabilitaron.

Eso llevó al Gobierno a consultar a la Contraloría respecto de sus reemplazantes. Y la respuesta fue que los subsecretarios de esas carteras debían ocupar los puestos de los titulares para que funcione el Comité.

Pero en el caso del Ministerio del Medio Ambiente, el segundo tras la secretaria de

Estado Maisa Rojas -Maximiliano Proaño- también estaría inhabilitado. Es que, tal como la ministra, expresó una opinión previa sobre Dominga, por lo que debería asumir su subrogante, es decir, el jefe de la División Jurídica desde hace dos años, el abogado Ariel Espinoza.

Los otros nuevos integrantes del Comité deberán ser Javiera Petersen (subsecretaria de Economía), Andrea Albagli (subsecretaria de Salud Pública), Ignacia Fernández (subsecretaria de Agricultura), Luis Felipe Ramos (subsecretario de Energía) y Suina Chahuán (subsecretaria de Minería).